

Arranca hoy en Granada el Salón del Manga de Andalucía, que traerá desde Japón al cantante de Dragon Ball

hace 26 mins

europa
press

El IV Salón del Manga de Andalucía arrancará hoy en Granada para acercar al gran público todo lo concerniente a la cultura del cómic japonés mediante juegos, concursos y la presencia de artistas especiales como Takayoshi Tanimoto, cantante de las bandas sonoras de Dragon Ball Kai y Power Rangers, entre otras.

El concierto gratuito que Tanimoto ofrecerá el sábado 31 será una de las apuestas fuertes del certamen, que se celebrará en el Hotel Nazaries y contará con una exposición de videojuegos de los años ochenta, torneos de rol y el ya tradicional concurso de Cosplay, en el que los participantes deberán disfrazarse imitando a sus héroes de cómic.

Se celebrará también un concurso de fotografía que girará en torno a la fiesta de Halloween y habrá todo tipo de actividades para los seguidores del manga, todo ello bajo la coordinación del Instituto Andaluz de la Juventud (IAJ) y la Consejería de Cultura de la Junta de Andalucía, la Facultad de Bellas Artes de la [Universidad de Granada](#) y Ediciones Glenat.

Además Tanimoto, habrá otros invitados como los integrantes del 'Studio Kōsen', una pareja de mangakas españolas compuesto por Aurora García Tejado y Diana Fernández Dévora. Entre sus obras destacan Saihoshi, The Guardian y Stallion, que han sido publicadas en varios países como Estados Unidos, España, Argentina, Italia, Alemania y Polonia.

Igualmente, está invitada Irene Rodríguez, ilustradora española con multitud de trabajos publicados dentro y fuera de España. Uno de sus últimos trabajos es el apartado gráfico de Ruta por Japón, manga que se publica en la revista B"s LOG de Planeta DeAgostini.

[Envía esta noticia](#)

[Compartir](#)

[Imprimir](#)